

BROADCAST

Binmas Desa Cileunyi Wetan bersama Babinsa ajak peran aktif warga wujudkan Harkamtibmas Kondusif jelang Pemilu

Cileunyi - CILEUNYI.BROADCAST.CO.ID

Feb 9, 2024 - 16:09



Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Wetan Aiptu Dadan Ramdan bersama babinsa sambang Desa Binaan sampaikan himbauam Kamtibmas jelang Pemilu, dok.Bhabinkamtibmas (9/2/2024)

Cileunyi - Menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Desa Cileunyi Wetan Polsek Cileunyi Jajaran Polresta Bandung Polda Jabar

Aiptu Dadan Ramdan bersama dengan Babinsa Koramil 2413/Cilengkrang Peltu Eri melakukan langkah konkret untuk menjalin komunikasi aktif bersama warga di Kp. Babakansitu Rt. 04/08 Desa Cileunyi Wetan Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Langkah ini diambil dalam rangka mewujudkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif jelang pelaksanaan Pemilu.

Bhabinkamtibmas bersama Babinsa melakukan kegiatan Kunjungan Dialogis dan komunikasi aktif dengan warga binaannya. Mereka berdua berusaha mendekatkan diri dengan warga, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait Pemilu yang akan segera dilaksanakan.

Dalam interaksi dengan warga, mereka menyampaikan pesan penting mengenai pentingnya menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Dadan Ramdan menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Ia juga memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil oleh warga untuk mencegah terjadinya potensi kerawanan kamtibmas, seperti pencurian atau gangguan keamanan lainnya.

Babinsa turut memberikan dukungan dalam hal penyuluhan tentang pentingnya partisipasi warga dalam menjaga kondusifitas wilayah. Mereka berharap agar masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungannya.

“Menghadapi Pemilu 2024, kami berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan warga Desa Kami ingin memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam lingkungan masyarakat. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa sangat krusial untuk menciptakan kondisi yang aman,” ujar Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H., mengungkapkan bahwa kegiatan kunjungan ke warga merupakan salah satu bentuk nyata dari sinergitas antara aparat keamanan dan masyarakat. Ia berharap dengan kegiatan ini dapat membangun kepercayaan sekaligus kemitraan antara Polri dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif menjelang Pemilu 2024.

Kopol Suharto, S.H. menambahkan bahwa sinergi antara aparat kepolisian dan TNI menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Kami sebagai aparat, berkomitmen untuk turut serta menjaga situasi keamanan di wilayah ini. Melalui kegiatan kunjungan dan komunikasi yang intens, kami berharap warga dapat merasa lebih aman dan mendukung terlaksananya Pemilu



u dengan damai,” ungkap Kapolsek

la menekankan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat sangat penting.

“Sehingga dengan Kunjungan dan komunikasi aktif, diharapkan tercipta kedekatan antara aparat keamanan dengan warga. Ini akan memberikan dampak positif terhadap situasi Kamtibmas, terutama saat menjelang Pemilu. Keberhasilan Pemilu juga sangat tergantung pada peran serta dan dukungan penuh dari masyarakat,” tutup perwira berpangkat bunga melati satu di pundaknya ini